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地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ会長スローガン
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　1月19日第2例会予定日は新型コロナ感染症警戒
レベルアップのため入会式のみの開催となりまし
た。新入会員は朝日伸幸（あさひのぶゆき）氏、
杉野英昭（すぎのひであき）氏の2名です。
　入会式はゲストハウス・フォレストヒルズにお
いて18時30分より挙行されました。会員45名の
立会の中、塩川幹事の司会により行われました。
　式は緊張感を持ちながら、ろうそくの仄かな明
かりの灯る厳粛な雰囲気の中進行し、入会の意思
の確認、本人の入会宣言、「ライオンズの誓い」
を立てて、「モットー」の確認をし、胸に金色の

ライオンマークを光らせ、晴れて富士宮ライオン
ズクラブ会員が誕生しました。
　その後各スポンサーＬ石川孝、Ｌ望月達也(代理
Ｌ鈴木弘)による新会員の紹介と本人からの入会の
ご挨拶があり、最後に祝福の乾杯をして閉じまし
た。
　入会式で宣誓する「ライオンズの誓い」は、す
べての会員の胸に“新たな力”を喚起する心地よい
響きを与えてくれます。今後も新しいメンバーを
お迎えしていきましょう。

We Serve
（ウィ・サーヴ）

2名の新会員誕生

▲緊張感あふれる入会式 ▲新入会者による挨拶

1月第2例会

令和3年1月19(火)　フォレストヒルズ富士宮ライオンズクラブ入会式
ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員　Ｌ足立一教

朝日伸幸
50歳　1970.5.16生　
(奥様・長女・長男)
(有)藁昇建設　専務取締役
会社信条「地域と未来を創る」

杉野英昭
47歳　1973.11.2生
(奥様・長男・長女）
アサヒ飲料株式会社富士山工場　工場長
会社信条「100年のワクワクと笑顔を」

★新会員のプロフィール★

https://www.fujinomiya-lc.com/we-serve/
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　1月5日の第１例会で、富士宮高校会議所の活動
資金として金５万円を贈呈しました。
　当会議所は、平成28年２月に富士宮市内の高校
生有志により設立されました。その目的は、高校
生の視点で地域振興・ビジネスの手法を実践から
学び進学や就職に向けて学習意欲の増進、地域に
おける人材育成にあります。
　当日は、2人の代表者が例会に出席され、プロ
ジェクターを使
って、本年度の
活動方針等を説
明されました。
主な柱は、１．
地域活性化モデ
ル、２．賑わい
の創出イベン
ト、３．富士宮
の特産物の有効

活用他、高校生が考える持続可能な事業の紹介が
ありました。具体的には「マスマス元気プロジェ
クト」と銘打って、ニジマス残渣と朝霧牛糞から
マスマス元肥を作成し、地域販売を通して持続可
能な地域社会作りを実践しています。今後の更な
る活躍を希うと共に、富士宮発展の為にお互い努
力していけたらと心強いメッセージを頂きまし
た。

富士宮高校会議所に助成

青少年委員会　委員長　Ｌ佐野浩司

　ヘアドネーションの協力チラシ又は岳南朝日新聞の記事をご覧になっていただき1
ヶ月あまりで、7名の方（４歳・５歳・7歳・10歳・12歳・31歳）が当クラブに寄
付をしていただきました。正直なところ、こんなにも集まるとは思いもよらず、皆
さんがヘアドネーションに対して意識と感心がある事に驚かされました。
　この事業をきっかけに、ボランティア精神・助け合い精神を持った大人になって
くれる事を期待します。
　今後も、一人でも多くの子どもが笑顔になっていただくためにも、頻繁に情報発
信をしていきたいと思います。

ヘアドネーション

　2020年度１月第一例会に於いて２回目の
Ａｓｋ１例会が開催されました。会員の増加
や富士宮ライオンズクラブの活動をより多く
の方々に知って頂く為の貴重な機会となって
います。
　私は今回のＡｓｋ１の担当であったため友
人３名をお招きしました。１名は急用で欠席
となりましたが２名は参加して下さいまし
た。お誘いするにあたり今回については入会
を前提とするものではなく、クラブの雰囲気
やメンバーの皆さんの人柄、また例会の様子

などを見て感じてほしいとお願いしました。
例会後、感想を聞いたところ高校会議所への
協力やヘアドネーションの活動などの奉仕活
動へ興味があるように感じました。
　ライオンズクラブに関わらず多くの団体の
運動や活動は、認知・理解して頂くことが難
しい環境にあると感じています。この様なＡ
ｓｋ１例会などの機会を活用しより多くの
方々に知って頂く事が今後の会員増強に繋が
る一助になる事と感じる例会となりました。

Ｌ井藁裕一1月第一例会Ａｓｋ１例会Ask1

▲富士宮高校会議所の代表者によるプレゼンテーション ▲富士宮高校会議所へ金５万円とトートバックを贈呈

GLT・GMT委員会　委員

http://fujinomiya-hsc.com/koukou/
https://www.fujinomiya-lc.com/2020/12/08/3847/
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　新年を迎えたと思ったらもう2
月となり、この2021年で4回目
の丑年を迎えました。まだまだ
人生半ばですが、一つの節目の
年と考えていいのでしょうか。
　年男は節分の豆まきや門松を
立てる役目を担ったりと、年男

が重要な役割を担うと定められている神事や儀式
がたくさんあり、そういったこともあり、その年

年男の抱負

Ｌ金子佳正

の歳神様のご加護を多く受けることができるそう
です。そのご加護にあやかり、仕事、家庭、奉仕
活動の飛躍の年にしたいと思います。そして、い
ずれ迎える5回目の丑年のときには一段と成長し
た自分でいたいと思います。
　今年は新型コロナウイルスとの戦いの年となり
そうです。感染しない、感染させないよう、充分
に気を付けます。

▲返礼のバックを前に笑顔の蔡会長　台湾　佳里LC

副委員長の疑問
後継者にバトンタッチするのに気をつけることは

 L高△ 孝□
　後継者にバトンタッチするには…。後継者を育て
るには…。私も常日頃より考え悩んでいる課題であ
ります。
　歴史をたどってみても、ＴＶや雑誌で名だたる名
将の方のお話・お言葉を伺っても、継承し、育てる
という難しさを感じます。
　受け継いでいくであろう者の歩んできた道。性
格・判断力・時代を見つめて切り拓く行動力等々裁
量を見つつ育てていくことが重責であると私自身、
ひしと感じております。
　温故知新という言葉の考え通り、会社の創立から
現在に至る経緯を理解し温めつつ一歩一歩前へ進ん
でいく力を育てていく事。謙虚に対応し人を立てる
事を胸に刻んでもらう事。半世紀に渡り、会社と共
に闘ってきた私の経験から『会社は人の問題で始ま
り人の問題で終わる。』に尽きると存じます。外部
の事だけでなく内部のことにつきましても慎重に対

応する能力も併せ持たないと生き残れない、難しい
時代であると危惧してやみません。反面、発想一つ
でジャパニーズ・ドリームも夢ではない時代になり
ましたね。私もまだまだ頭柔軟に踏ん張りたいと思
います。
　シワも増え、それは貫禄と味のある男になるしか
ないと自分で納得。

一番印象的なあなたの設計は
 L長△光◇

　スペインのバルセロナにあるサグラダ・ファミリ
ア。アントニオ・ガウディ設計による、着工から
130年以上経過しても今なお建設途中の世界遺産。
　バルセロナを訪れた際、ガウディの最高傑作は言
葉にならない程に圧巻だった。外観はもちろん、聖
堂内部のステンドグラスから差し込む光や、樹木に
見立てられた柱など、森の中にいるような、計算さ
れ尽くした空間に魅了されたことを今でも鮮明に覚
えている。
　完成した際には、ガウディが生涯を捧げたサグラ
ダ・ファミリアに今一度酔いしれたいものだ。

台湾・佳里ＬＣからの善意に対し返礼とし
て、当クラブロゴ入りエコバッグを贈る

市内小・中学生へ贈ったマスクケース

衛生的に保管・持ち運び
するには、 「マスクケース」
があると便利です。

https://www.fujinomiya-lc.com/2020/12/16/3928/
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174
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2021年1月5日㈫
於 フォレストヒルズ1月第1例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席
1

無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
1 97.8％

不在会員
33

2021年1月19日㈫
於 フォレストヒルズ1月第2例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
％

不在会員
3

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

27件
14件

2件

95,100円
30,000円

1,000円

126,100円

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

18件

1件

61,000円

500円

61,500円

第 1359例会 第 1360例会

書面例会に付きなし

例会の食事 例会の食事
　開けたら目に飛び込んできたの

が色白の肉。かなりの衝撃。生肉？

と思ってしまうような見た目だが

ソースが添えてあるのでハムと判

明。個人的にはハムでは白米が進ま

ない。でも煮物は美味しく紅白なま

すもあり新年例会に配慮してくれ

たような献立です。次の日、色白ハ

ムを焼いたらかなりの美味でした。

　弁当の容器も変わり中身への期待。

メインはとんかつ。前は１枚だったの

に半分？の量に変わってしまい残念。

前回と同じ煮物と今回の魚は鮭。

　フルーツの種類は変わらず。コロナ

禍で会食が出来ずに弁当だけど月２

回のメニューのマンネリはつまらな

い。贅沢は言えないけどちょっぴり楽

しみにしているのでワクワクしたい。

第2例会

▲ L西川恒彦
　LC I F サポーター
　ピン（レベル３）
　贈呈

L石川孝

▲

LC国際協会100周年
記念会員増強賞

（ゴールドセンテニアル
　アワードピン）贈呈

▲ 1月誕生日
　おめでとうございます

▲丑年男によるローア

▲

▲成績に誇らしげな
　上位３名

第1例会

　富士宮ライオンズクラブ 2020年度 第3回忘年ゴルフコ
ンペが、12月18日(金)9時より、リバー富士カントリーク
ラブにおいて5組18名の参加のもと開催されました。その
後、同日17時より割烹旅館小川荘にて表彰式、懇親会が行
われました。いよいよ寒さも本格的になる中、天候に恵ま
れ、楽しくラウンドできたと思います。なお、優勝はＬ小
泉芳民、2位はＬ長坂光崇、3位はＬ望月達也でした。

ゴルフ部だより

優　勝　L小泉芳民
準優勝　L長坂光崇
３　位　L望月達也

絶好のコン
ディション
に気合が入
った面々

https://www.fujinomiya-lc.com/
https://forest-hills.co.jp/access/

